
 
 Ltd. KVD Jaeger erläuterte den aktuellen Sachstand. Das in Auftrag gegebene Gutachten 

des Planungsbüros liege inzwischen vor. Die Bezirksregierung prüfe zurzeit, ob den 
Empfehlungen des Gutachtens gefolgt werden könne. Die Verwaltung werde den 
Umweltausschuss in der nächsten Sitzung über die Entscheidung der Bezirksregierung 
informieren. 

 
 


